

Díaz-Canel llama a incrementar la producción de arroz en Cuba



Díaz-Canel dialogó con directivos y trabajadores de varios departamentos de la Empresa Agroindustrial de Granos ‘Sur del Jíbaro’. Foto: periódico Trabajadores

La Habana, 11 oct (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel exhortó este viernes a realizar todos los esfuerzos necesarios y aplicar las estrategias más eficaces, con el propósito de aumentar la producción de arroz.

Durante un recorrido por sitios de interés económico y social en La Sierpe, municipio de la central provincia de Sancti Spíritus, el jefe de Estado insistió en la importancia de garantizar grandes producciones del cereal.

Según reportes de su visita a esa jurisdicción instó a garantizar la siembra de arroz, “aún en medio de las dificultades con el combustible que se dedica a esta tarea”.

“Hay que buscar variantes para no dejar de cosechar el cereal”, señaló, de acuerdo con un reportaje publicado en la edición web del periódico espirituario Escambray.

Apunta el reporte que el mandatario “hizo un llamado a potenciar la cría de ganado bovino, porque es la vía más inmediata para resolver el déficit proteico de la población”.

Expresó, asimismo, que urge “vincular en mayor medida la ciencia con el desarrollo ganadero”, y recomendó extender buenas prácticas, como la selección de patrones genéticos de alta calidad, para lograr mayores rendimientos en la ganadería.

Díaz-Canel dialogó con directivos y trabajadores de varios departamentos de la Empresa Agroindustrial de Granos ‘Sur del Jíbaro’, acerca de las circunstancias en las cuales Cuba trabaja para lograr un crecimiento integral, sostenible e inclusivo.

En esos intercambios, se interesó por las condiciones laborales de los trabajadores y sus salarios, y se refirió a la necesidad de aumentar sus oportunidades de acceder a viviendas.

El recorrido por La Sierpe es el quinto que realiza el mandatario por municipios de esa provincia.

Una notificación de la Presidencia de la República asegura que, con esa visita, el presidente cubano retoma los intercambios en comunidades, que inició en enero pasado y detuvo en septiembre para evaluar el sistema de trabajo partidista.

Antes de llegar a territorio espirituano, esta propia jornada Miguel Díaz-Canel participó en el pleno extraordinario del Comité Provincial del Partido Comunista de Cuba en Ciego de Ávila, donde destacó sus potencialidades para lograr la soberanía alimentaria. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/367281-diaz-canel-llama-a-incrementar-la-produccion-de-arroz-en-cuba>



Radio Habana Cuba